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NON  AU PROJET UNITECH

Comment  est-ce possible de lire  notamment sur le dernier Saint-Dizier Der Blaise Mag tout un article sur "protéger les milieux naturels"  puis plus loin un gros plan sur  la protection de l'environnement dans le cadre du PLUiHD et

d'accepter la laverie UNITECH avec toutes ses inconnues et conséquences sur l'environnement notamment la qualité de l'eau dans la Marne?.

C'est impossible pour nous citoyens du Nord-Haute-Marne d'accepter un tel projet aux  conséquences imprévisibles notamment sur l'eau et donc la flore et la faune en aval , communes et lac du Der. Comment l'ARS peut s'opposer  au

projet puis dans un second temps accepter?  Comment peut on parler de  gestion de l'eau et accepter une telle entreprise sur notre territoire notamment avec la sécheresse qui sévit de plus en plus  et le niveau de la Marne désespérément

bas pendant des mois?

Nous ne pouvons pas faire confiance à une entreprise qui a déjà  de  lourds antécédents  dans ce domaine.  

 

La majorité de la population est contre ce projet  et la démocratie voudrait que la population soit écoutée.

 

Bruno et Chantal MARINTHE
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